

Programa de verano de Fundación Integra “Vacaciones en mi jardín” finaliza exitosamente

El Programa recreacional funcionó presencialmente con sesenta niños y niñas en tres establecimientos de la región de O’Higgins, y además se entregó un kit de material fungible a más de seiscientos niños y niñas que participaron desde sus hogares.

Con entretenidos cuentos, disfraces y juegos, se llevó a cabo la finalización del Programa “Vacaciones en Mi Jardín Verano 2021” de Fundación Integra O’Higgins. El cuál tiene como énfasis el bienestar a través de una propuesta centrada en el juego y la recreación durante los períodos de vacaciones.

Es por ello que la propuesta apunta al esparcimiento, a través de actividades lúdicas, ofreciendo a los niños y niñas un espacio recreativo-vacacional en un marco de seguridad y bienestar en pleno verano, y que este año de pandemia se realizó presencialmente los meses de enero y febrero, con todos los resguardos necesarios en tres jardines infantiles situados en las comunas de la región: Rancagua, Olivar y San Fernando, todo en coordinación con la dirección regional de Fundación Integra.

La directora regional de

Fundación Integra, Yenny Villanueva, dijo que “Estamos muy felices con el programa que se llevó a cabo en la región, ya que logramos cumplir con nuestro objetivo de dar cuidado y entretenimiento a niñas y niños, siempre en el marco del contexto actual, cumpliendo con diversos protocolos de higiene. Agradecemos el compromiso y la entrega de todos los equipos educativos que participaron de esta modalidad y a las familias por confiar en nosotros, este programa es un excelente ejemplo para comenzar este año 2021 con toda la energía”.

El Seremi de Educación por su parte comentó que “Estamos muy contentos por el buen funcionamiento de los jardines infantiles de Fundación Integra y también por la confianza que los apoderados entregaron a la institución. Creo que, así como el programa fue exitoso, tendremos en marzo 2021 un retorno segu-



ro, progresivo y entregaremos educación, cuidado y protección a niños y niñas en los establecimientos”.

Con 30 años de expe-

riencia, Fundación Integra pertenece a la Red de Fundaciones de la Presidencia y es uno de los principales prestadores de educación parvularia en Chile.

Cuenta con más de 1.200 establecimientos a lo largo de todo Chile, entregando educación de calidad y gratuita a más de 90 mil niños y niñas.